



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Sumardi: Siap Amankan Pemilu 2024, Polres Sumbawa Gelar Latpraops Mantap Brata Rinjani

**Syafruddin Adi - [SUMBAWA.FR.N.CO.ID](http://SUMBAWA.FR.N.CO.ID)**

Oct 21, 2023 - 18:05



Sumbawa NTB, Polres Sumbawa Polda NTB menggelar Latihan Pra Operasi (Lat Pra Ops) Mantap Brata 2023 - 2024 yang berlangsung di lantai III Aula Kantor Bupati Sumbawa, Sabtu (21/10/23) pagi.

Lat Pra Ops itu dibuka dan dipimpin langsung oleh Wakapolres Sumbawa Kopol Iwan Sugianto SH., didampingi Kabagops AKP Mulyadi SH., dan dihadiri para Kasatgas, Kasubsatgas dan personil Polres Sumbawa yang terlibat dalam

## Operasi Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024.

Kompol Iwan dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa latihan ini bertujuan untuk mempersiapkan personel Polri dengan membekali pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan dalam melaksanakan tugasnya secara efektif dan efisien.

"Saya berharap rekan-rekan sekalian serius mengikuti pelatihan ini, lewat kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan untuk memastikan kesiapan jajaran Polres Sumbawa dalam melakukan pengamanan seluruh tahapan Pemilu 2024." ucap Kompol Iwan.

Sambunganya, bahwa dengan dilaksanakannya Lat Pra Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 ini, diharapkan anggota dapat mempedomani aturan dalam mengamankan Pemilu 2024 dengan aman dan lancar.

Wakapolres juga dengan tegas mengingatkan kepada seluruh personel agar tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis, karena ada sanksi tegas yang menanti jika terdapat anggota yang melanggar.

Kompol Iwan berharap agar dalam setiap pelaksanaan kegiatan Pemilu Tahun 2023- 2024 di wilayah hukum Polres Sumbawa dapat berjalan aman ,lancar dan tertib serta para personel senantiasa diberikan keselamatan dan kesehatan.

Kegiatan tersebut dilanjutkan dengan pemaparan oleh Para Kasatgas terkait materi tentang perkuatan personil, Undang-Undang dan Peraturan Pemilu, ancaman serta risiko keamanan, pengendalian massa dan manajemen ketertiban umum, pencegahan dan pendeteksian kejahatan, serta respon darurat. (Adb)